

«GEMEINSCHAFTSWERK MIT AUSSTRAHLUNG!»

Vom 28. August bis 1. September 2024 findet zum zweiten Mal die EGW Jahreskonferenz statt.

Das EGW trägt es in seinem Namen. Ja genau, das Anliegen und Versprechen Jesu. «Evangelisches <GemEINSchaftswerk>». Hat nicht Jesus für seine Nachfolgerinnen und Jünger gebetet, «dass sie EINS seien» (Johannes 17,20-23) und dass die Liebe und herzliche Gemeinschaft (nach Johannes 13,34-35) ein untrügliches Kennzeichen dafür ist, dass wir seine Nachfolger und Jüngerinnen sind? Dann hat die Gemeinschaft also doch eine Ausstrahlung! Und gleichwohl ist das Einssein umkämpft und gefährdet. Grund genug, für die zum zweiten Mal stattfindende EGW Jahreskonferenz das Thema «**GemEINSchaftswerk mit Ausstrahlung!**» zu wählen. Sie findet vom Mittwochabend, 28. August bis zum Sonntagmittag, 1. September 2024 statt.

Ein Mann, dem dieses Thema quasi auf den Leib geschrieben ist, hat unsere Anfrage als Redner positiv beantwortet: **Andi Bachmann-Roth**, Co-Generalsekretär der Schweizerischen Evangelischen Allianz. Er ist überzeugt, dass «die Art und Weise wie wir miteinander umgehen, eines der stärksten Zeichen ist, dass Gott dabei ist, diese Welt ins Lot zu bringen, weil Gott Frieden zwischen uns geschaffen hat». Andi Bachmann-Roth wird an den Konferenzabenden und am Festgottesdienst am Sonntag reden.

Die **drei Konferenzabende** werden dieses Jahr aus dem EGW Kerzers an der Kreuzgasse 8, per **Livestream** in die Bezirke übertragen. Natürlich besteht auch die Möglichkeit, live vor Ort zu sein. Es war eine Freude zu hören, wie sich vergangenes Jahr Bezirke mit ihren Nachbarbezirken zusammen taten und einen einladenden Event mit einem Apéro, Buffet oder sogar Grillabend gestalteten. Ähnliches ist auch dieses Jahr wieder möglich. So soll nicht nur an der Kreuzgasse 8 etwas von dieser Konferenz-Gemeinschaft zu spüren sein. Die Themen der Abendreferate:

Mittwoch, 28. August 2024, 20 Uhr

Einheit als Geschenk

Donnerstag, 29. August 2024, 20 Uhr

Einheit als Herausforderung

Freitag, 30. August 2024, 20 Uhr

Einheit durch Versöhnung

Gerade Freunde, die sich durch irgendwelche Gründe von der Gemeinde entfernt haben, könnten über diese Themen angesprochen und zu diesen Anlässen eingeladen werden. Der **Worship-Evening** für alle Generationen vom Samstag, 31. August 2024 sowie der Festgottesdienst am Sonntag, 1. September 2024 finden wieder in der Mehrzweck-

halle an der Papiermühlestrasse 13c in Bern statt. Die Band «Lerch» aus dem Berner Oberland wird am Samstag in die Anbetung Gottes führen. **Deborah Zimmermann** macht im Input zum Thema «Einheit im Gebet» Mut, an den Verheissungen festzuhalten. Kreative Elemente der Anbetung Gottes werden mit gehaltvoller Musik und Liedern kombiniert.

Der **Festgottesdienst**, der um 9.45 Uhr beginnt, steht unter dem Thema «Einheit im Dienst an der Welt». Eine Konferenzband und klassische Formation gestalten den Morgen musikalisch. Die Kinder bis zur 6. Klasse werden die erste halbe Stunde mit dabei sein, bevor sie ihre eigenen Programme besuchen. Für die Kleinsten besteht von Anfang an eine Kinderhüte.



Für die **Verpflegung am Mittag** sind wieder Bezirke angefragt, die mit feinen Menüs, Kaffee und Gebäck aufwarten. Für die gemütliche Gemeinschaft, für Gespräche und das Verweilen sollte es also an nichts fehlen.

«**GemEINSchaftswerk mit Ausstrahlung!**» Das Thema ist aktuell in unserer Zeit. Nicht umsonst hat Jesus Christus für die Einheit seiner Jünger gebetet. Und wir dürfen Teil von dieser Gebetserhörung sein. Wir freuen uns, mit vielen EGWlerinnen und EGWler verbunden zu sein, sei es über den Livestream, live in Kerzers und am Wochenende in Bern! Ein Flyer folgt und Details sind zu finden unter www.egw.ch/jahreskonferenz-egw.

Herzliche Einladung!

Für das Team der EGW Jahreskonferenz

Thomas Gerber

Ressortleiter Organisation & Kontakte



P.S. Am Samstagnachmittag, 31. August 2024 von 16.00 Uhr bis 17.30 Uhr, führt die Arbeitsgemeinschaft Religionsfreiheit auf dem Bundesplatz eine **Kundgebung für die verfolgten Christen** durch.

Eine Teilnahme lässt sich gut mit dem Besuch der EGW Jahreskonferenz verbinden.

Mehr: www.each.ch/veranstaltung/verfolgung-jetzt/